

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/4270-back-in-the-cssa>

Back in the CSSA

☆☆☆☆ (0 note) 📅 07/12/2012 05:00 🏷 Avant-match 🌐 Lu 2.232 fois 👤 Par mediasoc 💬 2 comm.

Samedi, le RC Strasbourg retrouve une équipe professionnelle pour la première fois depuis la liquidation judiciaire et la chute en CFA2. C'est un Sedan proche de la crise qui se rendra à la Meinau, proche de la situation des strasbourgeois il y a 2 ans

A Sedan, [Habib Bellaïd](#) est dans son élément. Défenseur central dans un club en crise, bon dernier de Ligue 2 sans perspective positive à l'horizon. Il a déjà connu ça au Racing Club de Strasbourg en 2009-2010. A l'époque des Londoniens maniant beaucoup d'argent avaient précipité la chute d'un club déjà exsangue.

A Sedan, c'est un fin de cycle, celui d'un club moyen de Ligue 2, aux infrastructures correctes, ayant connu plusieurs années la Ligue 1 grâce à une belle génération de joueurs entre 1999 et 2003, certes peu sexys mais efficaces (Di Rocco, N'Dieff, Quint, Deblock, Mionnet...). En 2006, le club retourne une dernière fois en Ligue 1 mais ne peut se maintenir. Des anciens pros de cette équipe auront l'occasion de se croiser en CFA : [Stéphane Noro](#) et [Romain Sartre](#) qui a trouvé un point de chute à Villefranche.

Depuis lors, Sedan n'a cessé de vouloir se reconstruire, notamment pendant la période où [Landry Chauvin](#) était entraîneur. Même si de nombreux jeunes ont eu leur chance à Sedan, ils sont généralement condamnés à continuer leur carrière ailleurs. De nombreux anciens joueurs du CS Sedan sont présents en Ligue 1 : Morgan Amalfitano, [Paul Baysse](#), Michael Ciani, Lossémy Karaboué, Benoît Costil...

Strasbourg et Sedan se sont partagé bon nombre de joueurs (entre autres Noro, De Carvalho, Baning, Njanka, Arpinon, Sansone et le grand [Ivica Osim](#)) et encore récemment avec [Nicolas Fauvergue](#).

Du changement en perspective

Le président et propriétaire Pascal Urano (entrepreneur en travaux publics et propriétaire de plusieurs concessions automobiles) est en partance, après 19 ans de présidence. Alors il cherche à vendre... et les plus folles rumeurs se font jour, comme à chaque vente de club. L'offre qui est d'actualité est celle de Guy Cotret, ancien président du Paris FC, qui souhaite reprendre le club et le centre de formation, avec l'aide d'investisseurs. Il souhaiterait créer une base arrière pour les jeunes du PSG qui n'auraient pas de temps de jeu... une sorte d'équipe B qui ne s'occuperait que de former et donner de l'expérience.

La question du centre de formation reste épineuse car monté grâce à des fonds publics. Le Conseil Général a donc une voix prépondérante lors de la revente.

D'autres clubs derniers de Ligue 2 ont également précipité leur chute en vendant au plus vite à des personnes qui n'apportaient pas assez de garanties notamment sportives.

Un club de Coupe et la bête noire du RCS

Si l'équipe actuelle semble inoffensive en championnat, il faut se rappeler que le CS Sedan Ardennes est un club de Coupe, ayant déjà reporté deux fois la Coupe de France (1956, 1961), et ayant perdu trois autres fois la finale (1965, 1999, 2005).

Le CSSA réussit également bien à la Meinau. Le bilan est étonnamment équilibré en championnat, avec 7 victoires du RCS, 7 nuls et 7 défaites. Mais depuis 2000-2001, le RCS n'a plus battu Sedan à la Meinau. (voir [confrontations](#) :). La dernière défaite en Coupe a d'ailleurs été cuisante grâce à ce diable d'[Alexis Allart](#) qui ne s'est jamais prié de faire des misères à notre club favori ([RCS-Sedan : 2-4](#)). Sedan a le profil type de la bête noire du RCS.

Cette saison, le CSSA va mal sportivement. Outre la dernière place de Ligue 2, il faut aussi noter que l'équipe ne montre pas de force de réaction. Quand l'adversaire marque le premier, Sedan perd quasiment toujours. Le premier but sera peut-être décisif.

mediasoc